Indolence

mardi 16 janvier 2024, par Paul Jeanzé

La torpeur d'une fin d'après-midi La douceur d'une antique mélodie Un peu de nostalgie Une pensée à mes chers disparus À ceux toujours vivants Que depuis longtemps J'ai perdu de vue Avant ma mort Me seront-ils revenus ?

La chaleur d'une fin d'après-midi Une triste mélopée qui soudainement vire au tragique Ai-je un quelconque avenir ? Le monde des vivants Me semble si loin à présent

La froidure d'une fin d'après-midi La pluie qui tombe tambour battant Le vent qui s'engouffre en sifflant Sur le parquet les souvenirs se brisent en s'entrechoquant Suis-je toujours vivant ?

La tiédeur d'un corps charmant Un cœur palpitant Un amour naissant Et c'est la vie qui reprend